
友人や会社の先輩に経験者がいなかったので、最初は当たるわけがないと思っていました。

通知が来たときは、自分にできるのか？と思いました。

実際に参加して、量刑を決めるまでの流れが分かりました。素人なりに発見できたことも

あり、貴重な体験になりました。

令和６年２月２６日、裁判員等経験者５名と法曹三者（裁判官、検察官、弁護士）との

意見交換会を行いました。今回は、『裁判員経験者に感想や意見を語っていただく場を設ける

ことにより、その声を国民に伝え、裁判員裁判への国民の関心や参加意欲を高めると共に不安

を解消する』という裁判員広報をテーマにご意見を伺いました。

裁判員等経験者との意見交換会を行いました

● 手続や裁判官の説明で分かりにくい内容はありませんでしたか？

手続の中で疑問に思ったことは裁判官が答えてくれました。難しい専門用語は

パワーポイントを使用した説明があり、大変分かり易かったです。

裁判長が読み上げた判決理由の中に自分の意見が反映されており、感激しました。

その時につくづく裁判員裁判に参加して良かったと思いました。

裁判員６名の意見を公平に取り入れてくださり、他の皆さんもやりがいがあったのでは

ないかと思います。

当然、またやりたいです。裁判を通じて人間を考える事で色々な意味で勉強になると

思います。自分一人で量刑を決めるわけではないですし、一生に一回あるかどうかの

機会だと思います。これから裁判員になる方は、是非参加されてください！

私も、機会があれば是非参加したいです。実際に裁判所で判決が出るまでの流れを知る

事ができますし、体験して損はないと思いますので、皆さんに是非参加してほしいです。

大分地方裁判所

裁判員制度については、ＨＰでも検索できます。

⇒ https：//saibanin.courts.go.jp

● 裁判員裁判に参加してどうでしたか？

● 判決言渡しはどうでしたか？

● また裁判員をやりたいと思いますか？

司会：辛島裁判官

お忙しい中、参加してくださった裁判員経験者の皆様、

どうもありがとうございました。

皆様からいただいた貴重な御意見、御感想を

今後の裁判運営にいかしていきたいと思います。


